

DE REGRESO A CLASES UNIVERSITARIAS

Hoy quiero dejarles un mensaje para que cada uno cuestione si está tomando una actitud de *zombie* con la monotonía que se genera en estos espacios académicos de modalidad virtual; pues sabemos que la actitud juega un papel igual de importante que la aptitud.

Necesitamos un despertar de conciencia, la pandemia no es un estado de pausa para seguir en la búsqueda de objetivos y sueños.

Hay que continuar actuando con un propósito.

Quizás muchos de ustedes tuvieron la oportunidad de escoger si querían estudiar esta maravillosa profesión: Contaduría Pública pero a otros no se les permitió escoger y ahora tienen una gran ventaja de adquirir conocimientos con amplios enfoques donde pueden encontrar su perfil de interés y fortalecerlo.



Cuando se tiene un horizonte y unas rutas establecidas, en el camino se pueden ir ajustando o cambiando dependiendo las situaciones que se presenten. Esta expresión suele adaptarse a un ejemplo muy práctico:

¿Qué es lo primero que pregunta el conductor cuándo utilizamos plataformas de servicio de taxi? – ¿A dónde nos dirigimos?, al dar respuesta del destino y si el señor conductor conoce dos o tres rutas diferentes para llegar, es posible que nos pregunte por cual preferimos desplazarnos; entonces como suele ser, escogemos la que sea más rápida y con menos obstáculos. Pero de repente al tomar la vía fácil, a mitad de camino se presenta un bloqueo y es acá donde debemos tomar decisiones; decisiones que serán cada día más fáciles de ajustar y moldear si tenemos muy presente el lugar de destino.

Así es la vida personal y profesional jóvenes, llena de cambios donde nos toca planear, tener estrategia y ejecutarla. Para llegar a cumplir metas profesionales, se necesita de pequeñas acciones que hoy por hoy no se dimensionan, pero lo más seguro es que en un futuro den fruto. Esas pequeñas acciones requieren de constancia y que estén direccionadas hacia el horizonte visualizado.

Al crear una estrategia para la vida profesional, se debe comprender que el contexto de hacer o establecer una estrategia, es la habilidad que desarrollamos para escoger lo que uno quiere hacer y a lo que quiere renunciar¹.

Muchos de ustedes estarán pensando que aún no han determinado su propósito de vida, y están estudiando la profesión a la deriva sin visualizar que hacer y a donde quieren llegar. Fácil jóvenes, es de regla general saber su razón de ser y **TENER MOTIVACIÓN**.

Cuando la formación y las oportunidades laborales van directamente relacionadas a lo que les motiva, se puede ver la vida de una mejor manera. La motivación es individual, no esperen que sus padres los motiven, que la Universidad los motive, que el docente los motive; porque los dueños de su futuro son cada uno de ustedes.

Con todo esto quiero que hoy sea un motivo para el que quiera darse la oportunidad, replantee y se pregunte: Soy estudiante de Contaduría Pública: **¿A dónde quiere llegar como Profesional?, ¿Cómo y cuándo quiere alcanzar esas metas?**

ROCIO DEL PILAR CHAVARRO GUTIERREZ.

Contador Público. Esp. En Impuestos y aduanas.

Presidente Colegio de Contadores Públicos de Colombia, Seccional Ibagué.

¹ Socialización de planeación estratégica | encuentro de egresados virtual Corporación Universitaria Minuto de Dios. (Humberto Serna 2013)